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Ursprungsdrucksachenart: Große Anfrage, 
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anderen Mitglieder der Fraktion der FDP  

Drucksachen-Nr:
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08.11.2022

08.11.2022

Nutzbarkeit von Sporthallen für den Schulbetrieb

Beratungsfolge:
Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

17.11.2022 BVV Mitte BVV-M/0013/VI

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Wie viele Sporthallen stehen derzeit für den Schulbetrieb zur Verfügung?

2. Werden Sporthallen von unterschiedlichen Schulen genutzt und wenn ja, welche und 
von welchen Schulen?

3. Wie viel Sportunterricht fällt aufgrund fehlender Sporthallen aus?

4. Wird ein Transport zu Sporthallen aufgrund einer größeren Distanz angeboten und 
wenn ja, wer finanziert diesen? 

5. Welcher Dienstleister führt das Angebot aus?

Diese Anfrage wird

direkt beantwortet von ___________________________________
schriftlich beantwortet
in der nächsten BVV beantwortet
zurückgezogen


